



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 169
12 de abril de 2019

UCE graduó 33 auxiliares de enfermería

La carrera de Enfermería de la Facultad de Ciencias Médicas de la Universidad Central del Ecuador, UCE, y la Dirección de Vinculación con la Sociedad entregaron certificados de "auxiliares de enfermería" a 33 nuevos profesionales que fueron parte del programa jóvenes bachilleres del sur de Quito.

Gabriela Cobo, directora encargada de la carrera de enfermería, informó que el curso de auxiliares de enfermería con visión intercultural y comunitaria se desarrolló en el Distrito 6 de los Barrios del Sur de Quito por pedido de sus líderes barriales. El proyecto fortalecimiento de la salud dirigido a los jóvenes de los barrios del sur de Quito, es el segundo curso de auxiliares de enfermería realizado por la UCE para entregar a la sociedad auxiliares de enfermería especializados en atención de madres, niños y adultos mayores.

Entre aplausos y sonrisas se festejó la graduación de 33 auxiliares de enfermería con enfoque intercultural quienes recibieron un certificado como muestra del esfuerzo y aprendizaje durante el curso.

Este proyecto de vinculación con la sociedad, que duró 800 horas, cumplió el objetivo de combinar los saberes ancestrales con la academia. Durante su intervención, María Augusta Espín, Vicerrectora Académica y de Posgrado, manifestó que la Universidad tiene el deber de trabajar por una sociedad incluyente.

Para la enseñanza de este curso se realizaron jornadas presenciales de lunes a viernes de 8:00 a 13:00 donde los estudiantes aprendieron la teoría, después realizaron sus prácticas, bajo la tutoría de docentes de la Facultad de Ciencias Médicas, en jornadas comunitarias de 08:00 a 16:00. Los temas que se desarrollaron durante el curso fueron: el Modelo de Atención Integral de Salud, asistencia en el parto, medición de signos vitales, entre otros. **J.S**

